



Elternbrief Weihnachten Schuljahr 2020/2021

Sehr geehrte Eltern,

in wenigen Tagen haben wir Weihnachten und nicht nur bei den Kindern wächst die Vorfreude auf dieses Fest. Ich möchte diesen Elternbrief nutzen und mich bei Ihnen für die Unterstützung im vergangenen Kalenderjahr bedanken. Dieser Dank bezieht sich natürlich auch auf die Zeit der Corona-Pandemie und das Verständnis, das Sie uns für viele (leider) notwendige Maßnahmen entgegengebracht haben.

1. Corona-Pandemie

Das ablaufende Kalenderjahr ist sehr durch die Corona-Pandemie geprägt worden. Im Frühjahr hat das Home-Schooling allen Beteiligten, Eltern, Schülern und Lehrern viel Energie abverlangt. Mit Beginn des neuen Schuljahres schien es zunächst besser zu werden. Mittlerweile steigen die Zahlen der Infizierten wieder nach oben und neue Einschränkungen sind verhängt worden. Auch im Schulbetrieb mussten wir Anpassungen vornehmen: Der Religionsunterricht erfolgte stärker klassenbezogen in Form eines Ethikunterrichts und auch der Sportunterricht konnte nicht in gewohnter Form in der Turnhalle stattfinden. In der Ganztagschule gab es besonders große Einschnitte bei den Arbeitsgemeinschaften. Diese fielen zum Teil komplett aus oder fanden nur in einzelnen Klassen statt. Es bleibt zu hoffen, dass wir im neuen Jahr endlich wirksame Mittel zur Bekämpfung der Corona-Krankheit bekommen werden. Bitte beachten Sie im Zusammenhang mit der Pandemie die aktuellen Hinweise auf der Homepage unserer Schule unter www.gs-emmelshausen.de.

2. Emmelshausen – eine fahrradfreundliche Stadt. Wir bitten Sie als Eltern um Unterstützung und Ideen

Während der Zeit der Pandemie haben viele Menschen (wieder) festgestellt, dass wir hier im Hunsrück in einer wirklich wunderschönen Landschaft leben, die es zu schützen und zu pflegen gilt. Viele Bewohner haben Radtouren mit der Familie unternommen und darüber ganz neue Eindrücke gesammelt. Darum ist mir die Bitte, die mir Stadtratsmitglieder vor einigen Tagen vorgetragen haben, besonders wichtig.

Ihr Anliegen war folgendes: Für das Jahr 2021 ist geplant, an zentralen Stellen in Emmelshausen Schilder aufzustellen, in denen auf „**Emmelshausen, eine fahrradfreundliche Stadt**“ hingewiesen werden soll. Diese Schilder sollen Schülerinnen und Schüler unserer Schule (mit-) gestalten. Eine tolle Gestaltungsaufgabe, an der wir uns als Schule beteiligen sollten! Ich bitte Sie als Eltern um Unterstützung und freue mich sehr, wenn Schüler unserer Schule vielleicht nach den Weihnachtsferien mit Ideen und vielleicht auch Skizzen und gemalten Vorschlägen, die zu Hause entstanden sind, in die Schule zurückkehren, die eine Grundlage für die Gestaltung der geplanten Hinweisschilder sein könnten. Wir werden die Ideen sammeln und weitergeben. Gestalterische Vorgaben gibt es keine. Ich freue mich auf viele Vorschläge. Es lohnt sich bestimmt für uns alle, besonders für unsere Kinder, die auf eine fahrrad- und kinderfreundliche sowie verkehrssichere Umgebung angewiesen sind!



3. Mittagessen in der Ganztagschule

Leider hat die Firma „Apetito“ die Preise für das Mittagessen angehoben. In Ergänzung dazu informiere ich darüber, dass die **Grundschule leider keinen Einfluss auf die Auswahl des Essenslieferanten oder die Preisgestaltung hat**. Da der Essensbeitrag in der Ganztagschule doch für einige Familien mittlerweile sehr hoch ausfällt, sollten Sie bitte prüfen, ob Ihnen finanzielle Unterstützungsleistungen (z.B. aus dem Programm „Bildung und Teilhabe“) zustehen. Diese können bei der Kreisverwaltung beantragt werden.

4. Termine

Unterrichtsschluss vor den Weihnachtsferien. Am Freitag, den 18. Dezember 2020, endet der Unterricht für die Klassen 1 und 2 um 12:00 Uhr, für die Klassen 3 und 4 um 13:05 Uhr. Die Betreuung für Schülerinnen und Schüler des 1. und 2. Schuljahres bis 13:05 Uhr findet statt. Nach den Weihnachtsferien beginnt der Unterricht am Montag, 04. Januar 2021 um 08:00 Uhr.

*Im Namen des gesamten Kollegiums der Grundschule
Emmelshausen bedanke ich mich sehr für die Zusammenarbeit im
abgelaufenen Jahr
und wünsche Ihnen frohe Weihnachten und alles erdenklich
Gute für das neue Jahr 2021.*



Mit freundlichen Grüßen


(S. Sauer, Schulleiter)